

令和3年度 嘉麻市市民提案型事業 補助金交付団体活動実績

市民提案型補助事業は、市民が主体となって行う公益的な活動に対し、活動費用の一部を助成する制度です。令和3年度は21団体が補助金を活用し、環境美化や各種イベントなどの事業展開が図られました。

みんなでつくる みんなのまち



遠賀川源流サケの会

昔のように遠賀川にサケが戻ってくる美しい川づくりを目指し、「鮭受精卵のふ化・育成・放流事業」を行いました。稚魚の放流は3月に嘉穂水辺の楽校と稲築親水公園で行いました。



嘉穂三山愛会

登山道整備や古処山探検隊、山の日、初日の出イベントを行う「嘉穂地区三山活性化及び美化事業」を実施しました。日本山岳遺産認定を機に県内外からの登山者が急増し、健康や自然環境保全意識の高揚や市のPRを図りました。



※令和4年度の申請は終了しました。令和5年度の申請については、広報嘉麻およびHPにてご案内します。

●問/企画財政課 企画調整係 ☎42-7401

飯田フラワークラブ環境を守る会

飯田地区の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

小太郎団地地区環境を守る会

小太郎団地地区周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

上臼井東環境を守る会

上臼井東地区周辺の花壇の手入れや花の苗植えなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

出川ひまわり会

出川地区周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

牛隈交通公園を美しくする会

牛隈交通公園周辺の花壇約330㎡に年2回花苗植えを行い、花壇整備や除草などを行う「牛隈交通公園周辺の環境美化事業」を実施しました。

小さな花公園友の会

新大橋橋付近の公園に四季の花々を植えて地域の住民および通行人に景観を楽しんでもらい、地域住民に環境に対する啓発を図っています。

山田さくら会

竹を切り出し竹灯笼に加工し、新大橋橋付近と中央児童公園付近に設置を行い、イベント「竹灯かりの路」を開催。竹を使った楽器の演奏を行い、地域住民に日本文化と和楽器を楽しんでもらうことで地域の活性化を図りました。

山田川クリーン作戦実行委員会

5月と10月に行っている「山田川クリーン作戦」は新型コロナウイルス感染症感染防止のため中止となりましたが、ゴミ拾いや山田川をテーマとした標語を山田中学校生徒より募集し、看板を設置することで、山田川に対する環境美化意識向上を促しました。

長谷山を愛する会

長谷山で行っている「新緑祭・清掃登山・初日の出を見る会」については新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、中止となりましたが、誰もが楽しめる山を維持できるよう山道整備を行いました。

山河を守る会

牛隈地区の花壇整備や草刈りなど環境美化および清掃活動を行う「北区環境美化事業」を実施しました。

南ヶ丘団地地区環境を守る会

南ヶ丘団地地区周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

嘉麻万葉花壇保全隊

稲築公園の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。



さくらの会

山野運動公園周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈り、木の剪定などを年間を通して行う「山野運動公園美化事業」を実施しました。



花えがお

四季のお花で彩ると共に、花壇や階段周辺の環境美化の推進を図る「稲築町町制40周年記念公園内花壇美化推進事業」を行いました。

嘉穂地区美化推進会

牛隈北区の主要道路や通学路など周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して「嘉穂地区美化推進事業」を実施しました。

嘉穂地区さくらの会

嘉穂地区の景観創造を図るとともに、嘉麻市民の景観に対する啓発をおこなうことにより、「桜の街かま」を創造し、後世への記憶による原風景の継承や、通行者などの目を楽ませることで嘉麻市のイメージ向上を図りました。

下宮地区環境を守る会

下宮地区周辺の花壇の手入れや花の苗植え、草刈りなど、年間を通して花いっぱい運動を実施しました。

帝王山美化・環境保全会

気軽に安全に登山ができるよう5月と11月に帝王山の草刈りや登山道整備を行い、「帝王山美化・環境保全事業」を実施しました。

三高山を守る会

三高山周辺登山道整備および隣接する国道322号線沿いの歩道の清掃活動を行う「三高山周辺地区環境美化事業」を実施しました。